

# R7.10.29 つき組保育ドキュメンテーション

今日は朝からお友だち数人が、ソフト積木を使ってお家ごっこ！

すると「先生、テント作りたい！」

「みんなが入れるくらい大きいテント！」とリクエスト！

「いいのがあるかも！」と、運動会で使った

“醤油のカーテン”を上から吊り下げ、テントを作ったのでした！



机の下が玄関！  
靴は綺麗に  
並べなきゃ！



テントを作ると次々に  
お友だちが増え、  
賑やかに！  
ですが、ここである一言が…

「なんか、このテント  
ボロボロテントだねー」



確かに… (笑) “醤油のカーテン”じゃ無理があったかと反省した担任…  
テントを作り直そうとすると…  
「ボロボロテントにしようか!」「お化け屋敷みたい」  
「あっ、ハロウィンのテントにしよう!」

**おー！！ナイスアイデア！！**



お家ごっこが、  
ボロボロテントを使って  
ハロウィンパーティーに変身♡  
テーブルにピンクの布を掛け、  
「ハロウィンだから、ジュース飲もう！」  
「私はオレンジジュース」  
「僕はコーラ持ってきた！」と、  
水筒を自分達のジュースに見立てて、  
パーティー開始！！  
「混ぜて～」「いいよ～」の  
可愛いやりとりが  
たくさん聞かれ、  
お友だちが集まっていました♡



おままごとで使っている  
ジュースやアイスを作り、  
テントに運ぶお友だちもいましたよ♡  
ハロウィンパーティーはどんどん  
盛り上がり、次は  
「お菓子作らなきゃ！」  
「バックも作ろう！」と、  
アイディアを出し合ってきました！  
明日はどんなパーティーをするのかな？



# 他にも…！！

カップとジュースの  
パックを交互に乗せて  
タワー作り遊びをしたり、



シフォン布をおばけに見立て、  
ふーっと息を吹きかけて  
ふわふわ飛ばして遊んだり♡



アイスの塗り絵に  
ハサミで折り紙を切って  
トッピングをしたりと、  
いろんな遊びを楽しんでいます！



たくさん遊んで、  
たくさん給食を食べた後は、  
まったりタイム♡  
今日は食後天気が良かったので、  
あおぞら図書館をオープン！



1人でじっくり…  
友だちと  
肩を寄せ合って…



心を落ち着かせて  
絵本に親しむ時間。  
まさに、読書の秋ですね！



こちらは、ほっこりスペース！  
好きなヒーローの話をしたり、  
人形で戦いごっこをしたりと、  
それぞれ楽しんでいますよ！



食欲の秋、スポーツの秋  
芸術の秋、読書の秋…  
さまざまな秋を子ども達と  
満喫していきたいと思います！

